

<https://info.nodo50.org/Fotos-Tarjetas-rojas-a-Rosa-Diez.html>



[Fotos] Tarjetas rojas a Rosa Diez en Somosaguas (UCM)

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Miércoles 27 de octubre de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Los estudiantes sacan “tarjeta roja” a Rosa Díez en la Universidad Complutense.

Rosa Díez ha regresado hoy a la facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense de Madrid, donde ya fue recibida con protestas por los estudiantes hace dos años y tuvo que suspender hace uno otra conferencia.

En esta ocasión, un nutrido grupo de estudiantes le esperaban mostrando tarjetas rojas ante lo que consideraban “un uso oportunista y clientelar de la universidad pública para la autopromoción electoral”. En el comunicado que han distribuido han negado ser una “minoría extremista” y le han recordado a Díez que la candidatura izquierda fue la más votada en las pasadas elecciones de Facultad, y está integrada precisamente por quienes rechazan su visita.

Tras leer un comunicado, los estudiantes han abandonado el acto para “no ser partícipes de la maniobra publicitaria que de nuevo la señora Rosa Díez intenta a costa de nuestra facultad”, donde, agregaban, “su oportunismo, su demagogia y su victimismo, no son bienvenidos”.

Fuente: [FotogrAccion](#)